



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 05 No.2641

2018～2019年度 国際ロータリーテーマ
インスピレーションになろう

2018～2019年度RI会長 バリー・ラシン



■RI HP <https://www.rotary.org/ja>
■士別RC HP <http://www.douhoku.jp/shibeturc/>

2018～2019年度士別ロータリーのスローガン

「紡ぎ合う 互助の力で 未来へ」

写真／村中信行氏

- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
- 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
- 会長／佐藤元保 ■副会長／奈良康弘
- 幹事／穴田俊昭

(平成30年)

今日のプログラム 第2724回例会 2018年8月6日(月)…<普通例会・理事会>

■ 7月30日の記録 ■ <普通例会>

- 司会 山口 哲雄 会場監督
- 斉唱 我等の生業
- 本日の出席 会員48名中 出席者34名 出席率70.83% 修正85.42%
- 本日の欠席 大江智宣、加藤博、神田英一、國森和磨、近藤峯世、鈴木勉、谷村一文、近井孝義、千葉繁夫、深尾幸夫、前田孝幸、水田孝志、渡辺正一、谷温恵
- メークアップ
- ビジター
- ゲスト
- ニコニコBOX

累計43,000円

例会予定

■8月の例会…《会員増強・新クラブ結成推進月間》

- 8月6日(月)／例会・理事会
- 8月13日(月)／特別休会
- 8月20日(月)／例会
- 8月27日(月)／夜間例会

■9月の例会…《基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間》

- 9月3日(月)／例会・理事会
- 9月10日(月)／夜間例会
- 9月17日(月)／休会(法定休日:敬老の日)
- 9月24日(月)／休会(法定休日:秋分の日)

■会務報告…………佐藤元保 会長

本年度が始まり早一ヶ月、ようやく7月の終わりとなりました。7月の「七」についてお話し致します。

洋の東西を問わず「七」は聖なる数として考えられてきました。西洋では旧約聖書の創世記に神が六日間で天地を創造し、七日目を安息日として聖なる日と定めました。東洋でも農作業の時期を計るための天文学が発達し、北極星と北斗七星を季節を知る指標としていました。また、月の運行は七日毎に様相を変えていきます。細い三日月が七日たつと半月形の上弦の月となり、また七日たつと満月になります。更に七日たつと下弦の月となり、それから七日で真っ暗な新月となります。古代の人々はこの月の変化を時をとらえる尺度とし、暦の基準としました。

そこから「七」は特別な数字と考えられるようになり、生後七日目にお七夜の誕生祝いを行ったり、法要も七日を単位として行うようになりました。更に「七福神」「七賢人」など、個性あるものをまとめる数詞としても使われております。

■幹事報告…………穴田俊昭 幹事

1. 7月22日のガバナー公式訪問に多数の会員の皆様の出席を頂きましてありがとうございました。翌日7時30分、細川ガバナーと村上・石割両地区副幹事を奈良副会長と私で御見送りを致しました。細川ガバナーより有意義な会合であったことと、会員の皆様へ宜しくお伝え下さいとのことでした。会員の皆様、大変お疲れさまでした。
2. 士別市招魂祭奉賛会より佐藤会長宛てに、8月10日午前9時30分より招魂祭への案内がきております。会場は市民文化センター大ホールとなっております。

■プログラム委員会…………泉谷 勇委員長

毎年恒例となっております委員会の活動計画を委員長さんに方にお話しを頂いています。本日は4名の委員長にお願い致します。初めにクラブ奉仕委員会 奈良委員長、出席委員会 細川委員長、クラブ会報・雑誌・広報委員会 田中委員長、親睦活動家族委員会 菊地昭通委員長の4名、宜しくお願ひ致します。

このあと、各委員長さんより活動計画書にそつて発表をされました。

次回は8月6日、第1例会に会員増強委員会とプログラム委員会の2名を予定しております。

■織戸俊二…………ガバナー補佐

国際ロータリー2500地区細川吉博ガバナー、随行者の村上・石割副幹事をお迎えし、第2分区公式訪問をスタートすることができ、ありがとうございました。

和やかな雰囲気の中で細川ガバナーには今年度のR I 方針、地区方針についてご説明を受け貴重な示唆をいただき、有意義に7月24~26日の3日間、第2分区6クラブの公式例会を無事終了することが出来ました。第2分区の6クラブの公式訪問で例会に出席して他クラブとの違いを勉強する機会を頂きましたので、ご報告させて頂きます。

名寄RC・長谷川会長、細川ガバナーとロータリー資料室(東照寺2F)を見学してきました。棚は整理整頓され壁には世界全国RCのバナーを展示しておりました。職業奉仕委員会は四つのテストを毎例会ロータリーソングとして斉唱したいと言っておりました。出席委員会は例会場に出席一覧表を提示して出席率向上に役立たせているとのことです。それと次年度創立60周年(年輪)発行に向けて10年分のデータをまとめているとのことです。

美深RCにつきましては、例会カレンダーを作成して配布し間違いのないようにして親睦を深めているとの事でした。

中頓別RCにつきましては、人口1,780名ですが、RC会員1名増の18名で、会員の中には町長・町会議員・教育長・商工会会頭・各事業所の方々が会員になっております。

下川RCは会員4名の少人数で、浜下会長のご挨拶でもロータリークラブを維持することは大変であり、今年度の問題点としてお話ししておりました。

以上、第2分区6クラブ訪問しお話しをしてきましたが、会員の親睦交流を深め、次年度IMが下川RCに決定しておりますので、協力を各クラブにお願いをしてまいりました。